

El Salvador y Honduras de Acuerdo en 2 Puntos

LIMA, junio 1°. (AP). El Salvador y Honduras se pusieron de acuerdo sobre dos de los siete puntos que negocian bajo mediación peruana para solucionar una controversia bilateral, informaron hoy delegados de ambas naciones, al arribar a esta capital. El Canciller salvadoreño José Antonio Rodríguez Porth y el Emisario hondureño y ex-Canciller César A. Batres arribaron aquí a la

cabeza de sus delegaciones, para una nueva ronda de consultas con el Mediador peruano, José Luis Bustamante y Rivero. Las consultas se prolongarán hasta el lunes o martes y es posible que se acuerde otra reunión para comienzos de julio, según el mecanismo de sesionar cada mes, acordado desde que ambos países comenzaron a discutir sus diferencias en enero pasado. Esta vez el Canciller de Honduras Roberto Palma Gálvez, no

llegó por problemas de salud, según informo su delegación. De las siete cuestiones sobre las que ambos países negocian una solución a sus problemas, en principio se logró "avances sustantivos" en lo referente a reclamaciones y diferencias, y derechos humanos y familiares. Las fuentes dijeron que sobre los cinco puntos restantes sobre los que aún hay desacuerdo son: Relaciones diplomáticas y

—Favor pasa a la Pág. 29.

Pequeñas Ganancias en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 1°. (UPI). La Bolsa de Nueva York registró hoy pequeñas ganancias y hubo bastante actividad.

El promedio industrial de Dow Jones cerró con una ganancia imperceptible de 0,09, en 840,70.

El índice de acciones comunes de la Bolsa de Nueva York subió también imperceptiblemente 0,07 y quedó en 54,59.

El precio promedio de una acción común subió 4 centavos de dólar.

El número de las emisiones que subieron y el de las que declinaron era casi igual entre las 1.886 en que hubo actividad hoy.

El total de acciones que se —Favor pasa a la Pág. 29.

Acusan a Carter de Estropear Relaciones con Países de L.A.

WASHINGTON, junio 1°. (UPI). El ex-Presidente de la Junta Interamericana, de Defensa, General Gordon Sumner acusó hoy al Gobierno del Presidente Jimmy Carter de estropear las relaciones con América Latina.

"Nuestras relaciones con América Latina son hoy peores de lo que han sido desde finales de los años treinta", aseguró Sumner en un almuerzo dado en su honor por el American Security Council.

Sumner, que hasta la semana pasada fue el Presidente de la Junta, festejó así su primer día de jubilación del ejército de Estados Unidos.

El destacado militar norteamericano enumeró los "problemas estratégicos" que encara

hoy Estados Unidos y apuntó que son más de "los que tuvimos durante la II Guerra Mundial". Entre los de mayor seriedad indicó que está el de la Cuenca del Caribe.

"Nos hemos apartado de uno de nuestros amigos más firmes, uno de los países más importantes del mundo: Brasil, que luchó que nosotros en la II Guerra y nos apoyó en la República Dominicana en 1965 (cuando Estados Unidos y otras tres naciones de América Latina intervinieron en ese país por acuerdo de la Organización de Estados Americanos, para terminar la guerra civil). Sumner hizo un recuento de las relaciones de Estados Unidos y Brasil, para afirmar: "Teníamos

—Favor pasa a la Pág. 28.

Pdte. Carazo Entrega Premio "EFE" a Fotógrafo

SAN JOSE, 1°. de junio. (ACAN-EFE). El Presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, entregó el premio "EFE" de periodismo a la mejor fotografía de 1977 a su compatriota Juan José Aguilar, en ceremonia celebrada en la noche del miércoles en la "Casa España", de esta capital. El mandatario elogió la personalidad del periodista premiado y destacó el significado que tienen en el mundo de la información los reconocimientos al esfuerzo personal.

Dijo el Presidente que la libertad de expresión es clave en las democracias y es demostración de lo que el esfuerzo del hombre de trabajo puede producir.

La ceremonia fue ofrecida por el periodista costarricense Guido

—Favor pasa a la Pág. 28.

Hammarskjold fue Asesinado por Espías Rusos, Afirman

NUEVA YPRK, junio 1°. (UPI). Una publicación afirmó que el Secretario General de las Naciones Unidas, Dag Hammarskjold, que pereció en un accidente de aviación en el Congo en 1961, fue asesinado por espías soviéticos del Comité de Seguridad del Estado (KGB).

Según la última edición de la revista mensual Penthouse, correspondiente a agosto próximo, fuentes del Servicio Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA), dijeron que los soviéticos asesinaron a Hammarskjold por su oposición a su proyecto de instalar una "troika", o sea un liderato tripartito en la entidad mundial.

Un informe secreto preparado por el CIA en 1962 para el entonces Presidente John F. Kennedy, estableció que existían pruebas de que el artefacto explosivo que había a bordo del avión de Hammarskjold, era "de diseño standard incendiario del KGB", señala la revista.

Fuentes del CIA manifestaron a Penthouse que Kennedy mantuvo la información en secreto para no hacer peligrar al acuerdo de prohibición de pruebas nucleares de 1963 con los soviéticos.

La prueba de la "troika" fue rechazada después que Kennedy formuló un emotivo llamamiento

Favor pasa a la Pág. 23.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RECONOCE A NAZI. Sao Paulo, Brasil, junio 1°. Stanislaw Szmajzner, izquierda, sobreviviente del campo de concentración nazi en Sobibor, en el careo con Gustav Wagner, que admitió haber prestado servicio allí como oficial.

Nazi Amenaza con Matar a Testigo en Brasil

SÃO PAULO, junio 10. (UPI). Gustav Franz Wagner, supuesto criminal de guerra nazi y ex-Subcomandante del Campo de Concentración de Sobibor, Polonia, amenazó con hacer que sus amigos maten a Stanislaw Szmajzner, un sobreviviente del Smbibor que lo identificó, dijeron hoy fuentes de la Policía Federal.

A raíz de ello, las autoridades comenzaron a interrogar al sospechoso de 66 años, en un intento por descubrir el paradero de otros posibles criminales de guerra nazi en Brasil.

Las fuentes dijeron que durante el careo entre Szmajzner y Wagner, éste le dijo: "Te íbamos a matar cuando declaraste contra Stangl, pero cambiamos de idea y decidimos dejarte vivo. Pero esta vez mis amigos van a matarte. Vas a pagar por lo que has hecho".

Los voceros policiales dijeron que ahora quieren saber "quiénes son esos amigos".

El cazador de nazis Simon Wiesenthal afirmó, según el Diario O Estado de Sao Paulo, que hay por lo menos otros 16 criminales nazis

—Favor pasa a la Pág. 15.

Pdte. Mobutu Perdona la Vida a General Acusado de Cobarde

KINSHASA, junio 1°. (UPI). -- El Presidente Mobutu Sese Seko conmutó hoy la sentencia de muerte al Comandante de la Guarnición de Kolwezi, declarado culpable de cobardía por haber huido ante los rebeldes invasores, y luego volvió a la Provincia de Shaba, mientras se recibían nuevos los informes de saqueos y hambrunas masivas.

El militar, identificado sólo como el General de Brigada Shikewa, condenado inicialmente a muerte por fusilamiento, deberá cumplir ahora una condena a cadena perpetua.

Medios diplomáticos dijeron que Mobutu debe hacer frente además a una segunda rebelión en la Provincia norteña del Zaire superior.

donde las tropas ya habían entrado en combate con insurgentes.

En Bruselas un grupo autotitulado Movimiento Nacional Congo-Lumumba se adjudicó el ataque en el Zaire superior, describiéndolo como una operación de aprovisionamiento de armas en las barracas militares del Gobierno.

Los 100.000 residentes negros de Kolwezi, corazón de la industria minera en el sur del país, estaban amenazados por el hambre y en los últimos días los cientos de rebeldes que aún permanecen en la región han trabado combate con fuerzas gubernamentales.

Fuentes diplomáticas afirman que las tropas de Zaire se han apoderado de todo objeto de valor en

Favor pasa a la Pág. 23.

Gobierno Amenaza con Despedir a Maestros en Huelga en Perú

LIMA, junio 1°. (UPI) -- El Gobierno Militar amenazó hoy con destituir a los maestros estatales en huelga, mientras el país se encuentra bajo el estado de emergencia y con las garantías constitucionales suspendidas.

Este panorama arroja sombras sobre el proceso electoral previsto para el 18 de este mes, en el que se elegirá a un centenar de representantes a la Asamblea Constituyente, que se encargará de redactar la nueva Constitución peruana.

Las medidas restrictivas abarcan a las publicaciones no diarias, ya que están impedidas de aparecer mientras subsista el estado de emergencia, pero existen

rumores que varios semanarios serán proscritos permanentemente.

La propaganda política en radio y televisión y los mítines están prohibidos, pero se supone que la medida será levantada días antes de los comicios, los primeros que se realizarán en el Perú en 12 años.

La huelga de maestros al servicio del Estado comenzó el 8 de mayo, en reclamo de aumentos salariales y la reincorporación de despedidos, trastornando el funcionamiento de decenas de planteles primarios y secundarios del Perú.

El Gobierno se vio precisado a suspender las labores escolares a

—Favor pasa a la Pág. 15.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SE DIVORCIARAN. Bellevue, Washington, junio 1°. John Ehrlichman, derecha, conocido por su participación en el caso Watergate y su esposa Jeanne, que tramitan su divorcio.